

市議会の方へ、議場を案内してくれてありがとう

とうございました。建物の中がとてもきれいでした。

今日は、ほくたちのため準備など案内や説明をしてください

ありがとうございました。ほくは、お役所に来て初めて知ったことがたく

くさんあったのでとてもお世話をうけました。そして、初めていましたわ

ってテレビを見たときを感じながら生で見方がよくわかりました。

それで、日曜日は何があると言っていたのでぜひ、ユーチューブなので

見たいと思います。今日は、本当にさうな時間といったさうな時間が

とうございました。また、行ってみたいと思います。

議場体験を感じにはあります。1つ目は

いすのすわりにこちがすごくてトランポリーナみたいに良いバネ

たし、いつのまにとても快い素材でした2つ目は議員になれた

もじだく何もかもがちがっても興奮しましたまさに近くでは

は議員の高いいすにあらわれてもうしてもこうえいてす今日は

きちよな仕事なのにおじまさせさせていたたき本

当にあわがとこうせいました。今日の体験を大事にしたいです

今日は、市長、副市長、色々な課の部長、議員の

方が座るイスに座らせてもらつてありがとうございます

た。ぼくは、実際にすると、とてもまん長しました。

議会の家根の、引張弦梁は落ちてまうで

とても、こわがうです。

お急ぎしいなかありかとうございました。

今回の議場体験では、思ったことが  
あります。議会では市の条例や予算を  
いろんな議員のかたがたが決めていること  
を席に座り感じました。

みんなに、私がどう健美茶好きって知  
てもらえて良かったです。今日はおいそがしい  
きょうな体験ありがとうございました。

ぼくは、小林市役所が地元で育てた木を使って  
作、いろいろと初めてして中に入っている自然のかん  
せいかいました。そして、その木も8080本使った  
いると知ってびっくりしました。そして議員達  
がするる只にすわれてうれしがたくマイ  
ケで自己紹介もできてうれしかったで  
す。また見学に行きたいです。

小林市議会をする所を実際に見たり、す  
わりたりするとは思っていなかつたので、  
とてもびっくりしたし、うれしかつたです。  
特にマイクで話す時やみんなのを聞い  
ている時が、1番、楽しかつたです。  
今日は、本当にき重な体験をさせ  
ていただきありがとうございました。

今日は、きちょうな体験をありがとうございました!!  
また、議員の席にすみると、本当に議員になつた気分で、少しきん張しました。でも、張  
弦ばりやぞう弦ばりがされていて、木の香り  
ややさしい光がされていておちついでマイク  
で話すことができました。今日は、本当にきち  
ょうな体験をありがとうございました!!

議場の張弓玄梁を見て、とても工夫して  
いるんだ"なと思いました。一人一人の発表で  
は、すごくきちんとやることがわかりました。

議員の人たちは、きちんとしても、自分のいいたい言をい  
えてすごいなと思いました。この回の体験

は、とてもすごい体験だなと思いました。

とても勉強になりました。ありがとうございました。

僕は今日議員というてもしんせし

な場所にすわった時こうしの所

で裁判をしているんだと改めて

思いました。そしてマイクにむか

って話す時はものすごく人張

しました。でもしょかりこうしことを

字で楽(が)たです。あがとうございました。

市役所は木でつくれていて温かみがあ  
ります。はじめての議場体験では条  
例や予算を立てたり、お金が正しく使われ  
ているかなど調べてること分かり、とて  
勉強になりました。今日はおいそが  
い中、ありがとうございました。

ぼくが議場1本馬食で感じた事は、ほとんどが木で作られています。いい木のにおいがしました。もう一つは、てんじょうが張弦深ではじめて見た屋根です。よくかかったです。今日は、いそがしいなが市役所の事を教えてくれてありがとうございました。

実際にイスにすわって話を聞いたり、マイクを使って自己紹介をするのが勉強になりました。天井にはカメラが5つ設置されていることは初めて知りました。

張げんばりといつ張り方をしているのも分かりました。今日はとてもさうな体験をさせていただき、ありがとうございました。

実際にイスに座って話したりするのか"とても  
良い経験になりました。議場に入るのも初めてだっ  
たので、入れてうれしかったです。カメラで"自分が"大きい  
テレビに映るのもすごいなと思いました。議員さん  
や市長さんなどたくさんの人か市議会に出てること  
も分かりました。説明が"いいねいで"分かりやすかった  
です。今日は本当にありがとうございました。

・今日は議場体験をさせていただきありがとうございました  
いました。ぼくは今日体験をして感じたことは、  
広くてきれいだなとです。理由は、40人くらいが入れ  
ると、言いに、入るけれど40人以上も、入れるんじゃないかな  
くらいほど、広がったからです。それがまた理由は、  
つくえ、机が1つも、ついにあらず、さすもついていなかった  
からです。今日は、体験させていただきありがとうございました。

わざわざパンフレットを作って下さり  
ありがとうございました。説明  
も分かりやすく、新庁舎を作るまで  
の期間何をしたか、どんな工夫をし  
たのが今とても良く分かり、勉強にな  
りました。今日はおいそがしい  
なか、ありがとうございました。

議場見学をして思ったことは、カメラが5つあり、

議場がとても広くビックリしました。

またマイクで話ときに放送をするかのように音量が大きく

話したときに少し、議員のみなさんはこういうふうに

話すんだ"など思いました。

今日はおひそかしいながら見学されてくれて、

ありがとうございました。

議場のイスに座、たら議員の人にしていることが

想像できだし、話を聞いて議場は何をする

場所なのが分かった。なので、僕も25才

以上になつたら、この仕事をやってみたいと思  
いました。

今日は、小林市役所のしていることや

案内をしてくださいありがとうございました。

すこく勉強になりました。

議場体験では、普通では味わえないような体験をたくさんさせていただきました。議場の設計デザインのことや教えてもらったり、実際に議員さんのつかつかのイスに座らせてもらつたけではなく、本物の議員さんにお会いさせてもらつたりとても貴重なことをさせてもらい、市役所のことや知ることで小林市のことや初めて、今日の議場体験でもっと小林市のこととか好きになりました。

木のいい香りがすこかってです。

12,740mでやはすごと思いました。

議場のいすがふかふかですわりごちが

とて(良かったです。)どのような議場に入らなくてく

ださりありがとうございます。市役所議

場体馬食をさせてくださりありがとうございます。どうござい

ます。お急がしい中ありがとうございました。

議場体験をして感じたことは、  
市長さんたちはどんなところを  
見ているところや、席はどんな  
ところなのか、どのように發言は  
どのようにしているのかやじ、さい  
に、マイクを使って話すのでどうました  
今日は、とてもきちくな時間ありがとうございました。

今日は、おひでかしい中議場体験をさせてください。  
ありがとうございます。私が一番前に残った  
度とは、直こしょうかいのときです。カメラに映  
されて、みんなの前で話すのは、とてもきん張し  
ました。これを毎回議場であじわっている議  
員さん達は、すごいと思いました。また、議場  
のふいん氣や空間が、とても好きです。今日は本当に  
ありがとうございます。

市議会をすろところ屋根を説明していくうう  
とこ3も工夫していろんな思いました。あと、

市役所の構造や使っている木な

どいろいろなところを考えていま

すいと思いました。細かいところもで

きていたし、ほとんどのGとありますのが

もうすーーーなと思いました。市議会をすろに3

ではカメラやマイクなども結構よくていいなと思つた。  
12月はおしゃべりが主なところ

市長さんや議員は、いつもこんな感じでやってるんだなと思いました。

発言するときは、手を挙げてからじゃないといけないと言う事も分かりました。

実際にやってみた感想は、モニターに自分の顔が映ってはおかしかったし、マウスで話すのもはづかしかったです。

今日はありがとうございました。

議場はとても広くてびっくりしました。

木でほとんどが造られていて、天井の  
造り方も工夫がすごかったです。

カメラも5台あり、発言したときに、映るように  
なるのはとても便利だと思いました。

市長だけではなく、議員も様々な発  
言をすることが分かりました。本当にありがとうございました。

初めて議場体験をして、議員さんの見て  
いる景色が分かりました。議場は広くて  
きれいでした。議場や市、政治の説明も  
とても分かりやすかったです。みんなの前で  
議員さんのように発表するのはきんちゃく  
したけど、議員さんの目線になれてうれし  
かったです。たくさんお世話をになりました。ありがとうございました。

議場を体験して感じたことは、カメラが  
5台もあるということをしました。あと、いす  
にすわって、マイクにもなってはなしたりす  
るとき、がんに自分がうつって話のはど  
てもドキドキしました。でも自分は、名前  
とかしかゆこいながらたけど、議場にさんが  
してる人は、いっぱいやうたりしてすごいと思は  
れてがしい中あり)がうございました。